
 

 

СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
совещания директора Медицинского института СПбГУ 

 

20.02.2024           №43/12-02-6 
 

Председательствующий — А.М. Сарана –директор Медицинского института СПбГУ 

 

Секретарь – Д.Д. Абрамова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 

Первый заместитель начальника Отдела образовательной деятельности Б.Т. Гатаева 

Ассистент кафедры последипломного медицинского образования С.В. Макаренко 

Советник проректора по международной деятельности К.В.Мальковский 

Первый заместитель по филиалам первого проректора по учебной 

работе 

С.В. Медведева 

Ассистент кафедры госпитальной терапии В.М. Олесова 

Заместитель начальника Управления образовательных программ Е.М. Репина 

Доцент кафедры факультетской терапии Л.А. Слепых 

И.о. проректора по учебно-методической работе М.А. Соловьева 

Доцент кафедры госпитальной терапии А.М. Туктаров 

 

Повестка дня: 

1. О разработке и подготовке к лицензированию программы по направлению 

"Физический терапевт" 

________________________________________________________________________ 

 

1. О разработке и подготовке к лицензированию программы по 

направлению "Физический терапевт" 

 

  

Директор Медицинского института СПбГУ А.М. Сарана проинформировал членов 

рабочей группы о составлении программы на английском языке «Физический Терапевт» 

бакалавриат 4 года обучения. Программу необходимо направить на рассмотрение и 

согласование коллегам в филиал СПбГУ Египта (г. Каир). В ходе обсуждения была 

затронута тема технического задания, директор Медицинского института А.М. Сарана 

сказал, что подготовит и направит информацию советнику проректора по международной 

деятельности К.В. Мальковскому. 

Также на совещании обсуждался вопрос о необходимости изучения дисциплины 

«Адаптация в СПбГУ», так как обучающиеся остаются в своей среде, а система обучения 

подразумевает систему адаптации приезжающих в город. Первый заместитель по филиалам 

первого проректора по учебной работе С.В. Медведева проинформировала о наличии 

проблем, связанных с организацией учебного процесса. 



 

 

1.1.Присутствующим принять информацию в работу. 

Председательствующий       А.М. Сарана 

Секретарь         Д.Д. Абрамова 


